



**Maison de quartier de Bagatelle**

**Soirée ciné -débat le  
vendredi 27 Mars à 19h30**



**Antennes :  
quels risques  
pour la santé ?**

Nous avons pris l'habitude de voir s'ériger diverses antennes sur nos toits. Nous utilisons quotidiennement des appareils faisant appel à des technologies sans fil (GSM, DSC, 3G, WiFi...). Pourtant nous savons peu sur les risques sanitaires que ces technologies entraînent, en particulier pour les enfants.

A partir du film de Marc Kahnne, **Cherche zone blanche désespérément** qui traite du calvaire des personnes électrosensibles, nous discuterons ensemble avec le réalisateur et des militants de l'association antenne 31



de l'actualité scientifique de ces questions, des façons d'utiliser ces technologies de la manière la moins dangereuse et des évolutions législatives souhaitables.

*Soirée organisée en collaboration avec l'association  
antenne 31 (<http://antennes31.over-blog.com/>)*

**Participation libre et gratuite**

Maison de quartier Bagatelle

(impasse du Bachaga Boualam / métro Bagatelle)

[mquartierbagatelle@laposte.net](mailto:mquartierbagatelle@laposte.net) - <http://maison-quartier-bagatelle.fr/>